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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 31 年 3 月 2 日（土）午前 10 時～11 時 30 分 

場 所 鶴一会館（鶴ケ岡一丁目町会） 
参加者数 22 人 

 
 

  
 
 
主な意見等 

 
参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

上福岡駅付近の駐輪場が足りていません。民間の駐輪場では、駐

輪スペースに関するもめごとを何回も見ています。西口に空いてい

る敷地があるので、そこを自転車置き場にできないかと思いまし

た。 
 

駅前で公営の駐輪場を作るのはなかなか難しいです。現在は民間

に頼っている状況ではありますが、行政としてどういう取り組みが

できるか考えていきたいと思います。 

 

ココネ周辺で働いている方から利用者との関係で嘆いていると

聞いたことがあります。ココネ広場の管理体制をどう考えています

か。 
 

ココネ広場にベンチがありますが、そこでお酒を飲んでいる人達

を見かけます。人に迷惑をかけなければいいですが、歩行者とのト

ラブルもあると聞いています。モラルの問題でもありますが、改善
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参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

市 長 

 

 

 

の検討をしていきたいと思います。 
 

給食費の無償化について方向性だけでも聞かせてください。無償

化をしているところも増えてきているという話も聞いています。 

 

基本的には給食費の無償化は考えていません。所得の低い方でも

生活保護や就学援助の支給内容に給食費が入っているので、納めて

いただけないのは残念だと思っています。 
 

大井中央公民館で建て替えがあると聞きました。建て替えをする

としたらどんな形になるのですか。 
 
スポーツ施設の建て替えが計画的に進められたので、次は文化施

設を進めていきます。まず、上福岡公民館とコミニュティセンター

を来年４月から１年間かけて改修工事をします。 

再来年の春からは大井中央公民館の建て替えを行います。大井中

央公民館は耐震強度不足なので、解体して作り直します。今の予定

では、近くにある大井図書館も老朽化していますので、図書館も含

めた大規模な建て替えを行おうと思っています。ホールについて

は、正確には決まっていませんが、今は６００席（車いす席６席含

む）になっていますが、７００、８００席規模のものを作れないか

なと構想をしています。ただし、ホールは稼働率が悪く、維持管理

費がものすごくかかるので、それだけの規模が本当に必要どうか検

討していきたいと思っています。 

次に勤労福祉センターですが、こちらは耐震性がありますが、老

朽化、構造等の課題が多いため、精査して建て替えも含めて検討し

ます。ホールについては座席の規模を小さくして、小さなイベント

もできる使い勝手がいいコンパクトなホールにする方向で考えて

います。 
 
その場合大井図書館の土地はどうなるのですか。 
 

現在はまだ決まっていません。駐車場にするのか、売却をして建

設資金にあてるのか、いろいろな考え方ありますので、少しでも効

果をあげられるように検討していきたいと思っています。 
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参加者 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

市 長 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

大井中央公民館は大規模化、勤労福祉センターはコンパクト化と

いう構想とのことですが、合併してから大きなイベントは勤労福祉

センターでやっていたのですが、今後は大井中央公民館を使ってい

くのですか。 
 

地方では市内での移動に車で何時間もかかる規模でもホールが

一つのところもあります。日ごろ使い慣れている環境が不便になれ

ば不満を抱くのは仕方ないことではありますが、一つのまちとして

「あちら側」「こちら側」という考えはなくしていければとも思っ

ています。 

交通の便においては市内循環ワゴンの本数が多ければ移動が簡

単になりますが、実際には本数が少なく不便だといわれています。

それを補完するために、お出かけサポートタクシーを始めました。

こちらは人気があり事前予約ができない状態です。台数を増やそう

にもタクシー会社も運転手が足りなくて増やせない事情がありま

す。また、今は市内の移動のみで、せめて市外の病院まで行って欲

しいという要望もたくさん出ています。市外に行くと台数が少ない

ため、ますます不便になります。これからもお年寄りは増えていき

ますので、何とか解決していきたいと思っていますが、市では決め

られることではなく、公共交通会議の公式の法定協議会で検討しな

ければなりません。 

 

ふるさと納税でふじみ野市の返礼品はあるのですか。 

 

４０品目ほどあります。 

 
なんでもかんでも行政に頼ることは良くないと考えています。地

域にお願いしたいこと、活動して欲しいということがあれば町会運

営に生かしていきたので、教えてください。 

 
行政からの依頼が多いと感じられている町会も多い中で、何を求

めていますかと言っていただいことは大変ありがたいことです。 

唯一お願いしたいことは、町会の加入促進についてです。加入し

ないのは共働きで忙しいとか、役員になりたくないとか、いろいろ

理由はあるとは思いますが、時代が変わっていくともっと減ってい

くと思われます。 
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加入の強制はできませんが、地域振興基金を使って、各自治組織

で加入促進のためのイベントができないかと検討をしています。 

既に下校の見守り、防犯のパトロール、公園愛護会などいろいろ

なことをやってもらっていますが、人と人の繋がりを強めるために

は自治会の加入を増やすことが肝心ではないかと思っています。 
 


